

Attendorner Fanfarenzug e.V.

Am 04.03.2008 wurde in der ersten Sitzung die Gründung des Attendorner Fanfarenzug e.V. beschlossen.

Bereits 2009 fand der erste grosse Auftritt beim Attendorner Karnevalsumzug statt.

Neben den Auftritten zu Karneval, zu denen auch unter anderem die Sitzungen der Karnevalsgesellschaft Finnentrop und der Kolpingfamilie Olpe gehören, sind die Umzüge in Attendorn und Bad Godesberg zur Tradition geworden.

Aber auch außerhalb der Karnevalssaison sorgen die, zur Zeit, 35 aktiven Spieler/innen in Schützenzügen im Kreis Olpe und im Märkischen Kreis mit ihren Märschen und der farbenfrohen Uniform für gute Stimmung.